

Rapport sur le Congrès de l'Association américaine d'hygiène publique tenu à Mexico et sur la visite aux quarantaines de la Nouvelle-Orléans, de San Francisco et de Victoria, C. A.

*MM. les Membres du Conseil d'hygiène
de la Province de Québec.*

Conformément à votre désir, exprimé par une résolution de votre Conseil en date du 8 novembre dernier, et avec la bienveillante approbation de l'honorable Secrétaire de la Province, nous sommes allés, à titre de délégués, assister au vingtième Congrès de l'Association américaine d'hygiène publique qui a eu lieu dans la ville de Mexico les 29 et 30 novembre ainsi que les 1er et 2 décembre derniers; de plus, nous sommes allés visiter la quarantaine de la Nouvelle-Orléans, celle de San Francisco et celle de Victoria, C. A., dans le but de recueillir, pour l'information de votre Conseil, tous les renseignements possibles sur l'équipement et le fonctionnement de ces stations sanitaires.

Chargés de cette double mission, nous sommes partis le 16 novembre dernier, et, pendant tout notre voyage, nous n'avons rien négligé pour faire une abondante provision de données et de renseignements, pour l'avancement de notre œuvre commune. Inutile de vous dire que, partout, nous avons été accueillis et reçus avec la plus entière cordialité et la plus aimable hospitalité, et que l'on a mis le plus grand empressement à nous fournir toutes les informations que nous avons demandées.

Notre mission accomplie, nous nous faisons un devoir de vous en rendre un compte aussi fidèle que possible tant pour répondre à votre légitime attente que pour vous faire connaître le résultat de nos travaux, de nos recherches et de nos observations. C'est pourquoi, nous avons l'honneur de vous soumettre le présent rapport qui contient le résumé de notre voyage. Pour plus de clarté, nous avons divisé ce rapport en deux parties distinctes: l'une qui concerne le congrès de Mexico et l'autre qui se rapporte aux différentes quarantaines que nous avons visitées.